

**TITLE - OCCUPATIONAL HEALTH PROFESSIONAL SERVICES /  
TITRE - SERVICES PROFESSIONNELS DE SANTÉ AU TRAVAIL****AMENDMENT NUMBER # 1**

This RFSO Amendment is made as of the 22<sup>th</sup> day of February, 2018.

The Request for Standing Offer is amended as follows:

**1 Under Page 1, Section A10 REFRESH**

**DELETE:** Health Canada reserves the right to post a refresh for this RFSO at any time as deemed necessary. Refreshes will be for new suppliers who did not submit a proposal under the original solicitation and wish to submit one and for suppliers who have previously been successful in submitting a proposal and wish to add resources. Existing suppliers who do not wish to add additional resources to their profile do not need to submit a proposal for a 'refresh'.

**INSERT:** Health Canada reserves the right to post a refresh for this RFSO at any time as deemed necessary. Refreshes are for new suppliers who did not submit a proposal under the original solicitation and wish to submit a proposal, for suppliers who submitted a noncompliant proposal under the original solicitation and wish to resubmit another proposal, and for suppliers who submitted a compliant proposal under the original solicitation and wish to add resources. Existing compliant suppliers who do not wish to add additional resources to their profile do not need to submit a proposal for a 'refresh'.

All other terms and conditions remain the same.

---

**MODIFICATION NUMÉRO #1**

La présente modification est en vigueur dès le 22 février, 2018.

Le Demande d'offre à commandes (DOC) est modifié comme suit:

**1 Sous la page 1, Section A10 MISE À JOUR**

**DELETE:** Santé Canada se réserve le droit de publier une mise à jour pour la présente DOC à tout moment jugé nécessaire. Les mises à jour s'adresseront aux nouveaux fournisseurs qui n'ont pas présenté de proposition ou une proposition irrecevable dans le cadre de l'appel d'offres initial et qui souhaitent le faire ou pour des soumissionnaires qui ont fait une soumission et qui souhaitent ajouter des ressources à leur soumission. Les fournisseurs existants qui ne souhaitent pas ajouter des ressources additionnelles à leur profil n'ont pas à présenter de proposition lors d'une mise à jour.

**INSÉRER**

Santé Canada se réserve le droit de publier une mise à jour pour la présente DOC à tout moment jugé nécessaire. Les mises à jour sont pour les nouveaux fournisseurs qui n'ont pas de présenter une proposition en vertu de la demande de soumissions initiale et qui souhaitent présenter une proposition, pour les fournisseurs qui ont présenté une proposition de non-conformité (irrecevable) en vertu de la demande de soumissions initiale et qui souhaite soumettre une autre proposition, et pour les fournisseurs qui ont présenté une proposition de conformité (recevable) en vertu de la demande de soumissions initiale et qui souhaitent ajouter des ressources. Les fournisseurs qui ne souhaitent pas ajouter des ressources supplémentaires à leur profil n'ont pas à soumettre une proposition pour une mise à jour.

Toutes les modalités, à l'exception de celles inscrites dans la présente modification, demeurent intactes.